

Cher Rotariennes, Cher rotariens

C'est avec beaucoup de plaisir que je m'adresse à vous.

En effet, le mois de novembre est passé et nous voilà en décembre, proche des fêtes de fin d'année.

Je tiens vivement à vous remercier pour votre participation à nos réunions statutaires qui permettent, au-delà de la partie festive, d'avoir de vrais échanges rotariens.

Nous avons passé de très belles soirées.

L'une d'entre elle, nous a permis de rendre hommage à notre ami EDO, de souhaité la bienvenue à Louis Chanove le tout avec la participation du club féminin du rotary les INNER WHEEL.





C'est dans cet esprit, que le premier repas Canadien s'est tenu avec plus de 17 convives. Ce fut un moment d'échange chaleureux et de partage.



Retenez déjà la prochaine date : le 29 février 2024 chez Eric Collomb.

Un autre moment fort a été la collecte pour la banque alimentaire. En effet, de nombreux Rotariens se sont mobilisés mais pas seulement car des jeunes étudiants ont participé eux aussi et nous les en remercions.



Le bilan de la collecte pour la banque alimentaire 2023 s'élève à 13 palettes, ce qui est, a priori, un résultat équivalent à celui de l'année précédente.

Enfin, la préparation d'un club interactif avance bien. En effet à la suite de la rencontre de l'établissement partenaire, une première réunion de rencontre avec les jeunes s'est déroulée le 7 décembre. L'accueil a été très chaleureux et les préparatifs se poursuivent.

A travers ce point d'actualité, je souhaite aussi vous rappeler le prochain moment fort de notre club pour le mois de décembre : le 21 décembre 2023 pour notre soirée de Noël.

A cette occasion, nous aurons l'intervention de Cythya (yep de Taiwan) mais aussi 2 candidats retenus, Tihniau et Annaëlle, pour un départ en 2024 toujours dans le programme YEP et qui connaîtront ce soir leur destination. Enfin quelques surprises vous seront réservées.

Je vous rappelle les principales dates de 2024 (sous réserve de modification) :

18 janvier : Edith aide-soignante au jardin du mont blanc et passionnée de chant.

1 février : conférence sur les œufs

12 mars : espoir en tête

Le 02 mai : visite du gouverneur

Le 02 juin : action du président (en réflexion)

Le 28 juin : compétition de Golf

Vous pouvez retrouver l'ensemble des dates et événements sur le site de notre club.

Vous trouverez également, l'ensemble des commissions avec leurs membres ainsi que les copies des procès-verbaux des comités qui se sont tenus.

Enfin, merci à vous tous pour votre implication.

Et rappelez-vous : nous sommes dans l'année du rebond, alors poursuivons sur cet élan.

Je compte sur vous, et votre fierté d'être rotarien !

Bonnes fêtes de fin d'année !!!!